

MITTEILUNG NR.  
32/2023

ORT, DATUM  
Heilbronn, 04.12.2023

KONTAKTPERSON  
Thomas Rauh

KONTAKT  
07131 88795-429

## Aha-Momente in der experimenta verschenken

**Vom spannenden Film- und Showerlebnis im Science Dome bis hin zu abwechslungsreichen Touren durch die Mitmachausstellung: In Deutschlands größtem Science Center sind Aha-Momente garantiert. Wer anderen dieses Erlebnis schenken möchte, liegt mit Gutscheinen für einen experimenta-Besuch genau richtig. In den nächsten Wochen bietet die experimenta zudem ein besonders attraktives Programm. Nur an Heiligabend, dem ersten Weihnachtsfeiertag, Silvester und Neujahr bleibt die experimenta geschlossen.**

Auf der Suche nach einem Geschenk für außergewöhnliche Erlebnisse? Dann sind Gutscheine für die experimenta genau das Richtige. Sie sind als Geschenkkarten direkt an der experimenta-Kasse in Heilbronn erhältlich oder können per E-Mail an [info@experimenta.science](mailto:info@experimenta.science) bestellt werden. Ein großer Vorteil: Die Geschenkkarten sind flexibel einsetzbar und können mit einem beliebigen Geldbetrag aufgeladen werden. Das Einlösen der Gutscheine fällt in den nächsten Wochen besonders leicht, denn während der Advents- und Weihnachtszeit bietet die experimenta ein abwechslungsreiches Programm mit vielen Attraktionen.

### Faszination Weltall erleben

In die unendlichen Weiten des Weltalls eintauchen und ein Stück Menschheitsgeschichte erleben: Das ist im Science Dome ab sofort regelmäßig möglich. Im Film „Capcom Go!“ ist das Publikum dank 3D-Technik hautnah bei der historischen Apollo-Mission von 1969 zum Mond dabei – vom Raketenstart über die Landung bis zu Neil Armstrongs berühmten ersten Schritt. Die Fulldome-Produktion ist neu im Programm und für Zuschauerinnen und Zuschauer ab acht Jahren geeignet.

Einen eindrucksvollen Blick in die Weiten des Weltalls genießen auch die Besucherinnen und Besucher der Planetariums-Show „Sternenhimmel über Heilbronn“, die im Dezember immer freitags um 16:00 Uhr im Science Dome läuft. Astronomie-Fans erfahren mehr zu den Sternbildern am Nachthimmel und können deren Schönheit in den bequemen Sesseln des Science Dome genießen.

Warme Kleidung ist hingegen bei der „SkyNight“ am 21. Dezember gefragt: Von 19 bis 21 Uhr lädt das Team der Sternwarte ein, vom Dach der experimenta aus in die Tiefen des Weltalls zu reisen. Besucherinnen und Besucher können den Mond, ferne Planeten und den

Nachthimmel erkunden. Dafür nutzen sie die Teleskope der Sternwarte, deren Möglichkeiten sie direkt ausprobieren können. Und natürlich beantwortet das Sternwartenteam an diesem Abend auch kosmische Fragen und erzählt interessante Geschichten von Himmelsobjekten.

### **Magische Momente und kosmische Abenteuer**

Mit „Miras Sternenreise“ gastiert die Zauberkünstlerin Roxanne in der experimenta. In dem Theaterstück für Kinder ab vier Jahren landet ein Raumschiff vom Planeten Aldo auf der Bühne im Science Dome. An Bord ist Mira – dargestellt von Roxanne –, die ihren kleinen Bruder Muri sucht. Auf ihrer Reise erfahren Mira und das Publikum, was Freundschaft bedeutet und welche Berge sie versetzen kann. Die Vorführungen finden am 22. und 23. Dezember sowie vom 27. bis 30. Dezember, jeweils um 14:30 Uhr, statt.

Respekt und Vertrauen als Basis einer guten Freundschaft spielen auch eine wichtige Rolle im Animationsfilm „Polaris und das Rätsel der Polarnacht“: Pinguin James und Eisbär Vladimir brechen mit ihrem selbstgebautes Raumschiff in die Weiten des Weltalls auf und erleben jede Menge Abenteuer. Das humorvolle 3D-Spektakel ist für Kinder ab sechs Jahren geeignet und läuft im Dezember und Januar im Science Dome.

Passend zur weihnachtlichen Stimmung leuchten in der experimenta derzeit auch Gehirne hell auf. Die aktuelle Sonderausstellung „Du und dein Gehirn – ein starkes Team“ wartet nämlich mit einem besonderen Clou auf: Beim Gang zu den Mitmachstationen begleitet die Besucherinnen und Besucher ein tragbares Gehirn. Das leuchtet nach jeder bespielten Station intensiver und zeigt gleichzeitig, was ihm guttut. Ein Booster für die kleinen grauen Zellen sind gemeinsame Aktivitäten. Deshalb ist die Ausstellung auf Gruppen von zwei bis fünf Personen ausgerichtet und eignet sich hervorragend für einen Besuch mit Familie oder Freunden. Gemeinsam können sie singen und tanzen, sich und ihrem Gehirn aber auch Entspannung gönnen. Die Ausstellung stammt aus dem renommierten finnischen Science Center Heureka und ist noch bis zum 9. Mai 2024 zu Gast in der experimenta.

### **Auszeit am 24., 25. und 31. Dezember sowie am 1. Januar**

Bei all dem Trubel gönnt sich die experimenta zwischendurch eine kleine Auszeit. Damit auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter besinnliche Tage im Kreise ihrer Familien erleben können, bleibt das Science Center an Heiligabend, dem ersten Weihnachtsfeiertag, Silvester und Neujahr geschlossen.

Das komplette Veranstaltungsprogramm ist auf der Website der experimenta unter [www.experimenta.science/besuchen/veranstaltungen](http://www.experimenta.science/besuchen/veranstaltungen) abrufbar. Dort finden sich auch detaillierte Beschreibungen zu den Angeboten, Informationen zu den Eintrittspreisen sowie die Möglichkeit zum Ticketkauf.

\*\*\*

#### **Pressekontakt**

Thomas Rauh  
Pressesprecher  
[thomas.rauh@experimenta.science](mailto:thomas.rauh@experimenta.science)  
Tel. 07131.88795-429